
Ｎｏ.２５ 細田 保育園 
その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 

＜保育運営・内容について＞ 

・いつもありがとうございます。細田保育園は、とりわけ先生方が皆子ども想いで、本当に素敵な 

園だと思います。恵まれた環境の中で子ども達が過ごせることに心から感謝しています。 

ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

・担任の先生以外にも髪を結ってもらった、とか〇〇してもらった、と帰り道で話してくれる日が 

あるので、色々な先生に関わって頂いていると感じることが多いです。 

親が忙しく精神的に疲れている時イライラしがちでつい怒ってしまう事がありますが、子どもが 

ストレスを受けていても、保育園は楽しいと機嫌良く通ってくれているので親としても、子どもの

状態や日常を知ってくれている先生たちに感謝しかありません。 

いつも本当にありがとうございます。残り少ない園生活ですが楽しく通えるよう親子共々がんばり

ます。 

・うちの子どもは色々な意味で目立つという事もありますが、全ての職員の方が毎日笑顔で「〇〇ち

ゃん」と呼んで下さるのが本当に嬉しいです。保育園にとっては手間がかかる事でも、子どもの成

長を第一に考えて色々実践して下さるのが本当にありがたいです。本当に毎日感謝しかないです。 

 いつもいつもありがとうございます。細田保育園に入れて本当に幸せです！！ 

・いつも子どもに丁寧に接していただき、ありがとうございます。進級して若い先生が担任になりま

したが、優しく暖かく元気に保育して下さり、感謝しています。子どもも「ほいくえんたのしかっ

た」と言ったり、ママを先生と言い間違えたり、保育園を楽しんでいる様子がうかがえます。 

・園長先生をはじめ、直接関わりのない先生も子ども達一人ひとりの名前を覚えており、声がけして

いるので、親しみやすかったです。 

➡温かいお言葉をありがとうございました。 

 頂いたお気持ちを励みに、これからもしっかりと保育してまいります。 

 

・いつも楽しく保育園生活が送れ、先生方にはいつも感謝しております。上の子が小学生に行き感じ 

たことが、細田保育園は男性保育士がいないので小学校にあがり男性の先生の対応がイマイチわか 

っていないなと思いました。私が無知で申し訳ないですが、保育園の先生は男性は受け入れてい 

ないのか気になりました。 

➡ご意見ありがとうございます。公立保育園の中に男性保育士はいますが、人数は少ないので現在細

田保育園には配置されておりません。今後人事異動の中で、男性保育士が配属になることがあるかも

しれません。 

 

・お迎えの時間、送りの時間が基本的に外からなので、保育園の中にあまり入る機会がなく、中にこ

んな掲示があったんだ（子どもの写真等）と思うことがあったので誰でも見られるようにしてもら

えると嬉しいです。 

➡ご意見ありがとうございます。各クラスのボードに写真やお知らせを掲示し、ハート門の開閉の時

間に合わせてボードを移動しています。ボードに貼り切れないものもあったので、今後皆様に見て

いただけるように工夫してまいります。 

 



 

・園児一人ひとりにちゃんとルール（決まり事）を伝えているのかわからない。 

➡ご意見ありがとうございます。年齢に応じて遊びのルールや生活の中での約束事など日々伝えてお

りますが、保護者の方には具体的にお伝えしておらず、申し訳ございませんでした。身につくまで

には時間がかかりますが今後も繰り返し伝えてまいります。 

 

・英語とかも取り入れてほしいです。 

➡ご意見ありがとうございます。参考にさせて頂きます。 

 

・コロナ前にあった、3 園交流やそよかぜと遊ぼう会、バス遠足が全くなくなり、上の子の時のイベ

ントがない保育園生活を下の子は過ごしてきました。事件や事故を受け、散歩も減りました。それ

でも毎日楽しいことがたくさんあったようです。先生方の努力や工夫のおかげだと感じています。

状況が許すようになったら、これらのイベントが戻るといいなと思っています。 

・年長になり、就学にむけて様々なとりくみを行っていることを知り、細田保育園に子どもをあずけ

てよかったと改めて感じています。今まではコロナ禍で上級生の様子がほとんどわからなかったた

め、たとえば運動会にむけて鉄棒やなわとびをしていることも、すくすく会に向けて合奏(音楽)をや

っていることもわからなかったので、入学したときにこれらをみっちりやっている(と思われる)幼稚

園あがりの子と差がついてしまうのでは？と不安でした。幼稚園や私立保育園に比べて良い意味で

のびのびしている園(行事も少ないので)しているところが気にいって選んだのでその良さを生かし

つつ、就学準備もきちんとして下さっているのでありがたいです。逆にいえば、４歳児以下の保護

者には卒園時の子どもたちのイメージがわかない可能性もあり、上級生が何をしているのか等共有

できると良いのかなと思いました。(掲示物、運動会やすくすく会の写真や動画) 

➡ご意見ありがとうございます。状況をみながらこれからも保育園としてどのようなことができるか

検討してまいります。また、日々の保育活動や行事に向けての取り組みなど他のクラスの保護者の

皆様にもお伝えできる方法を工夫してまいります。 

 

＜安全管理、危機管理について＞ 

・施設内の安全性を今一度考えて頂きたい。(園内の危険箇所等)又、遊ぶ際の職員配置も見直す必要が

あるのではないかと考えます。子どもが怪我をしてから対策を講じても、保護者の心の傷、子ども

の心の傷は残ると思います。すぐ対応して下さる事に対しては良いとしても、もっと未然に防ぐこ

とができたのではないでしょうか。素晴らしい職員の方々が揃っているのに、毎年のように大きな

怪我が起きてしまうのはなぜでしょうか。本当に残念です。(子どもの受け身の仕方が下手という事

もあるかもしれませんが。) 

➡今回の事故に関して、保護者の方やお子さんにつらい思いをさせてしまい、誠に申し訳ございませ

んでした。お子さんの怪我や事故についてはリスクマネジメントとして、園内外の点検や安全確認

等を定期的に行ったり、日々チェックリストを活用して危険なことや場所がなかったか職員と共有

し合い、できる限りリスクの少ない環境を作るよう努めているところです。また保育の中でもお子

さんの発達に合わせて危険な行為について知らせているところです。今後もより一層事故防止に努

めてまいります。 

 



＜施設面について＞ 

・建物が古いので、耐震基準を充分満たしているのかなと不安に思う。また不審者の侵入を完全に防

げるような建物ではないと思うので、それについても不安に思っている。 

・建物が古く建て替えや修繕の話も出ていないので、地震のことが心配です。またとなりの児童館同

様閉鎖しないかも心配です。 

➡ご心配をおかけしております。現在、耐震診断により必要に応じて補強を行うなどして、建物の安

全性は確保しております。ご意見をいただいているとおり施設の老朽化が進んでおりますが、大規

模な施設改修を行うことは、簡単なことではないと考えております。今後も、園児の安全を最優先

に考え、担当部署とも連携を図り、施設の整備を図っていきたいと考えております。防犯への対策

としてできることを検討し、職員全員が緊張感をもって保育にあたり、子どもたちが安全に過ごせ

る保育園づくりに努めてまいります。 

 

＜その他＞ 

・区への要望として園の ITC 化を望みます。連絡ノートを電子化したり、欠席連絡を web 化でき

たりすると負担が減ります。園にも PC を増やしたり,して時代に合ったスマートなやり方を取り入

れてほしいです。 

➡ご意見ありがとうございます。現在、公立保育園では ITC 化に向けて検討を重ねているところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


